
Méditation du dimanche des Rameaux 2020
              Frères et sœurs, pendant quarante jours, nous avons préparé nos cœurs par la prière, la
pénitence et le partage. Et nous voici entrer dans la semaine sainte qui s’ouvre avec le dimanche
des Rameaux et de la passion du Christ. Ce dimanche particulier nous invite à marcher avec Jésus
sur Jérusalem pour faire l’expérience de la mort et la résurrection de notre Seigneur Jésus le
Christ.
Les Rameaux symbolisent la prospérité, la victoire ; nous chantons la victoire de notre Seigneur
Jésus.  Nous chantons « Hosanna » en toute sincérité , en cette période d’impasse,  et de
souffrance. Le monde semble être à genou et soumis à ce fameux Covid-19. Même en étant
confinés dans nos maisons, nous devons tenir nos buis à la main de notre cœur pour crier et
chanter « hozanna » symbole de la victoire. Oui, mes frères et sœurs restons confiants : la victoire
est et sera la nôtre, car le Christ a vaincu le mort.
              Bien vivre la semaine sainte, c’est aussi se vêtir de l’humilité comme saint Paul nous le
dit dans la deuxième lecture de ce jour. Seule l’humilité peut nous aider à sortir de nos
culpabilités pour nous attacher au Christ. En ce dimanche, nous sommes invités à fixer nos
regards sur la croix de Jésus pour redécouvrir l’amour profond de Dieu. Le Christ sur la croix est
signe de l’amour supprime de Dieu. De quel amour s’agit-il ? Un amour désintéressé qui cherche
exclusivement notre bien. Un amour qui se donne entièrement. Voilà pourquoi sur la croix,
l’unique chose qu’il fait c’est s’abandonner à son Père et garder tout simplement silence. Oui, ce
silence qui nous ronge en ce moment où nous semblons être impuissants. Et la réponse que le
Seigneur désir ardemment entendre de notre part en ce jour de grâce, est avant tout un « oui », me
voici Seigneur, qu’il me soit faite selon ta parole ; comme signe d’accueil de la proposition de
l’amour qu’il fait à chacun de nous. L’abandon de Jésus entre les mains de son Père doit être un
exemple pour chaque chrétien.  Savoir instamment dire à Dieu : « comme ton Fils Jésus, moi
aussi je m’abandonne entre tes mains, je m’approche à Toi. Entre tes mains, je remets tout ce que
je suis et tout ce que j’ai ».
              Les lectures de ce dimanche nous invitent également à un recueillement. Pendant toute
cette semaine, nous devons prendre le temps de nous recueillir. Ce recueillement est important,
parce qu’il nous permet d’écouter la parole de Dieu qui évoque dans la Bible les grands moments
de notre salut. Nous pouvons reprendre les textes de la nuit du samedi saint, par exemple, pour
vivre ce grand mystère. Nous devons aussi nous recueillir pour prier. Une prière qui est en fait
une réponse reconnaissante et pleine de louanges à la miséricorde immense de Dieu qui va au-
delà de notre misère. Le recueillement est enfin important pour nous unir dans la prière à toutes
les célébrations de ce triduum pascal afin vivre ces moments forts de notre salut.
              Entrons, mes frères et sœurs dans cette semaine sainte avec un désir vif, un désir d’être
intimement uni à Jésus dans sa passion, dans sa mort et dans sa resurrection pour être vainqueurs
avec lui. Amen !
 

Bon début de la semaine sainte à tous.
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